	CONTRACT
FOR EDUCATION SERVICES PAID ON A PER HOUR BASIS
	ДОГОВОР
ВОЗМЕЗДНОГО ОКАЗАНИЯ ПРЕПОДАВАТЕЛЬСКИХ УСЛУГ НА УСЛОВИЯХ ПОЧАСОВОЙ ОПЛАТЫ


	​​​​​​​​​​​​​​​​№ ______________________
	​​​​​​​​​​​​​​​​№ ______________________


	Moscow, Russian Federation
	г. Москва, Российская Федерация

	“__”__________201_ 
	«__» __________201_ г.


	National Research Nuclear University MEPhI (Moscow Engineering Physics Institute), hereinafter referred to as Customer, represented by ______________________________, acting under a power of _________________________________, from one hand, and _________________________________, acting under a power of _________________________________, hereinafter referred to as Contractor, from the other hand, together hereinafter referred to as Parties and each individually as Party, in accordance with the legislation of the Russian Federation and the local regulations of MEPhI, concluded the following agreement for education services paid on a per hour basis (hereinafter referred to as Contract):

1. Subject of Contract

1.1. Contractor undertakes to provide Customer with education services paid on a per hour basis on ___________________ (hereinafter referred to as Services).

1.2. List and scope of Services are specified in Appendix №2, which is an integral part of present Contract.
1.3. Services are to be performed in the territory of the Russian Federation.
2. The rights and obligations of Parties

2.1. The rights and obligations of Customer:
2.1.1 Customer is obliged:
· to provide conditions for provision of Services under present Contract;
· to inform promptly Contractor of any changes in the educational process;
· not to require the provision of services that are not applicable for present Contract, without the consent of Contractor.
2.1.2 Сustomer is entitled:
· to control progress and quality of Services provided by Contractor during the period of present Contract, without interfering in Contractor’s activity;
· to make a bilateral Act specifying the defects and period for their elimination in case of violation during the provision of Services;
· to withdraw from Contract and to demand compensation for losses caused by non-elimination of the defects in due time or if such defects are essential and irremediable;
· to withdraw from Contract at any time during the period of present Contract. In this case under the bilateral Act Contractor pays a part of the established fee in proportion to the Services, which have already been performed before the Customer's notification of the withdrawal from Contract.
2.2. The rights and obligations of Contractor:
2.2.1 Contractor is obliged:
· to provide Services, specified in article 1 of present Contract and in Appendix №2 in compliance with the requirements established by the legislation of the Russian Federation in period of conducting classes with the students of the educational organization of higher education within the educational process;
· to inform promptly Customer about Contractor’s impossibility to provide Services, specified in article 1 of present Contract and in Appendix №2, for a good cause;
· to fill in and sign Appendix №2 of present Contract.
2.2.2 Contractor is entitled:
· to choose methods and means of education  while the provision of Services, ensuring the quality of these Services; 
· to use the equipment, laboratories, information sources, library services which are necessary to provide Services, in the manner prescribed by Customer. 
3. Services provision period
3.1 The period of the provision of Services is: from ____________  to ____________. Services should be provided stepwise. The step of the provision of Services is ________________________.
4. The price of Services and payment order
4.1 The amount of remuneration to Contractor under present Contract is _______ (__________________) rubles, including the personal income tax. The price includes all costs, charges and other expenses of Contractor related to the implementation of present Contract.
4.2 Customer, as a tax agent, calculate, withhold and pay personal income tax in respect of Contractor’s  income under present Contract. 

4.3 Customer agrees to pay Contractor remuneration stepwise under the Act of Services Acceptance signed after accomplishment of each step within 20 (twenty) working days from the date of execution. The number and amount of steps are listed in Appendix №2, which is an integral part of Contract.
4.4 Payment is realized by bank transfer to the current account of Contractor; bank account details are listed by Contractor in Application (Appendix №1), which is an integral part of present Contract. Payment can be effected in cash through the cashier of Customer if the relevant consent of Parties is achieved.
4.5 Act of Services Acceptance is the basis for Services being paid under present Contract.
5. Procedures for Services acceptance 
5.1 No later than the next day after Services being provided, Contractor transmits to Customer signed Act of Services Acceptance in triplicate.
5.2 Customer is obliged to sign Acts of Acceptance within 5 (five) working days after the transmission. One copy of Act of Services Acceptance is to be transmitted to Contractor.

5.3 In case of deviations from the provisions of present Contract, including incomplete and/or poor quality Services provision, Customer draws up a reasoned refusal and sends it to Contractor within 5 (five) working days, indicating the period for elimination of defects.
5.4 Services are accepted after signing the Act of Services Acceptance by Parties.
5.5 In case of non-provision of Services in the period set forth herein, Parties sign the Act of Non-provision of Services, in case of incomplete Services provision - Act of Services Acceptance in proportion to the actual scope of Services provided.
6. Liability of the Parties

6.1. In case of inability of the provision of Services for a good cause, Customer amends Appendix №2, 
when it is possible. Thus Contractor provides Services in another period agreed by Parties. Wherein payments are effected only for actual Services being provided by Contractor.
6.2 For obligation default of present Contract Parties are liable in accordance with the legislation of the Russian Federation.
6.3 Contractor is obliged to compensate to Customer for the losses caused by the obligation default under present Contract.
6.4 Amendments of the conditions of Contract while being executed are allowed by Parties consent:
· in case of significant change of circumstances under which Parties concluded Contract, in accordance with the legislation of the Russian Federation;
· in case and in the manner prescribed by bylaws of Customer

6.5 In case of no consent on amendments to Contract is achieved, Contract can be amended by the court in the manner and on grounds provided by the Civil Code of the Russian Federation.
6.6 In cases not set forth herein Parties shall be governed by the laws of the Russian Federation.
7. Confidentiality provisions
7.1 The information regarding the implementation of present Contract and the results of the fulfillment of obligations by Parties, as well as the information transmitted by Parties to each other during the execution of present Contract is confidential under present Contract.
7.2 Each Party shall provide the protection of confidential information which has been disclosed under present Contract from unauthorized use, dissemination or publication.
7.3 Any lesion caused by the breach of confidentiality shall be determined and compensated in accordance with the legislation of the Russian Federation.
7.4 The provisions listed above are valid during the whole period of present Contract and 5 (five) years after the termination of present Contract.
8. Additional conditions
8.1 Contract enters into force after its execution and is valid till the moment of obligation fulfillment by Parties under present Contract.
8.2 Contractor gives his or her consent for an indefinite period to collect, systematize, accumulate, store, refine (update, change), use, disseminate (including transmission), depersonalize, block or destroy personal information such as: surname; name; middle name; address; date and place of birth; series and number of identity document or substituting documents; education background, science degree, academic status; photo; phone number; other data related to the conclusion and execution of present Contract.
8.3 Present Contract can be terminated by written agreement of Parties, in court and on other grounds provided by the Civil Code of the Russian Federation and present Contract.
8.4 No Party is entitled to transfer its obligations to third parties without the written consent of another Party under present Contract.
8.5 During the execution of present Contract and consideration of disputes Parties shall be governed by the legislation of the Russian Federation.
8.6 In case of a change in address or payment details Parties shall notify each other about it within 2 (two) working days.

8.7 Any amendments and additions to present Contract are valid only if they were made in written form and signed by authorized representatives of Parties. Amendments and additions to present Contract are its integral part.
· 8.8 Attached to present Contract and regarded as an integral part are:
· Appendix №1 - Application;

· Appendix №2 - List and scope of education services;

· Appendix №3 - Act of Services Acceptance.
8.9 Present Contract is made in 3 (three) identical copies, each having equal legal force, one of them is for Accounting Department, the second – for Economic and Financial Division and the third – for Contractor.
9. Details and signatures of the Parties
Customer
National Research Nuclear University MEPhI (Moscow Engineering Physics Institute)

Address:
115409 Kashirskoye shosse 31, Moscow, Russian Federation
TIN: 7724068140

Registration Reason Code: 772401001
Primary State Registration Number: 1037739366477
All-russian Classifier of Enterprises and Organizations 02066569
Bank details:

Regional Treasury Office of Moscow

(MEPhI ledger account 30736У15060)

(MEPhI ledger account 31736У15060)

Current bank account: 40501810600002000079
Office 1 Moscow, 705
Bank Identification Code: 044583001

___________________________
(Position)                         
_________________________(______________)

 (Signature)                                              (Surname, name) 
Seal
___________________________

 (Surname, name according to passport)
Contractor
_________________________(______________)

 (Signature)                                                (Surname, name)
___________________________

 (Surname, name according to passport)
Full name, date of birth, passport data (issuing authority, date of issue)

Science degree/academic status

Taxpayer Identification Number:
SNILS (personal insurance policy number):
Address (including the post code):
Bank details:

Current account:
Name of the bank
Correspondent bank  account:

Bank Identification Code
Phone number
Place of regular work, position
Agreed with:

Head of the project (if applicable)
__________________________/Signatory full name/
Head of internal account:

__________________________/Signatory full name/
Financial and economic department:
__________________________/Signatory full name/
Appendix №1

to the Contract

from _____________ № ________________
To General Accountant of National Research Nuclear University MEPhI
______________________________________

From ________________________________

______________________________________

______________________________________

(contact phone number)
APPLICATION

Please transfer the money under present Contract to the following bank details:

Full surname, name

Full name of the bank

Taxpayer Identification Number

Registration Reason Code

Bank Identification Code

Current bank account

Correspondent bank account

Personal Account

Holder’s card number

Additional information
__________________________

(Signature)
___________________________

 (Date)
Appendix №2

to the Contract

from ___________ № _____________

List and scope of services (1.2)
Type of Services

Educational Services of subjects specified in present Appendix paid on a per hour basis.
Full name

_______________________________________
Science degree/academic status
________________________________________

Division - internal customer  (Faculty/Department) ________________________________________

List and scope of services (hours)

________________________________________

Name of subject
________________________________________

Services provision period

From _____________ to _____________. Services should be provided stepwise. The step of Services provision is ________________________.

Source of financing (internal account number) _____________.

Amount of per hour remuneration _________.

The amount of remuneration to Contractor for the ______ step under present Contract is _______ (__________________) rubles, including the personal income tax.

The amount of remuneration to Contractor under present Contract is _______ (__________________) rubles, including the personal income tax.
Customer

National Research Nuclear University MEPhI ___________________________

(Position)
_________________________(______________)

(Signature)                                              (Surname, name)

    Seal
___________________________

 (Surname, name according to passport)
Contractor
_________________________(______________)

(Signature)                                              (Surname, name)

___________________________

(Surname, name according to passport)
Appendix №3
to the Contract

from ___________ № _____________

Act of Services Acceptance

of the ______ step

National Research Nuclear University MEPhI (Moscow Engineering Physics Institute), hereinafter referred to as Customer, represented by ______________________________, acting under a power of _________________________________, from one hand, and _________________________________, acting under a power of _________________________________, hereinafter referred to as Contractor, from the other hand, together hereinafter referred to as Parties and each individually as Party, under present Contract for educational services №___ from «___» _____________ 201_ (hereinafter - Contract), drew up Act about the following:

1. Contractor has provided Services of the _____ step of work under present Contract:

____________________________________
2. The price of the _____ step of work specified in article 1 of present Act of Services Acceptance is ________________________ (___________________) rubles 00 kopecks.

3. Services of the _____ step of work specified in article 1 of present Act of Services Acceptance have been properly, in full and within the Contract period provided. Parties have no claims to each other.
I hereby certify that the services have been performed in full and of good quality:
_________________________(______________)

(Signature)                                              (Surname, name)

Payment on internal account number

______________________________________

Подстатья КОСГУ(ЭКР)

______________________________________

For a period (step) from __________ to ___________.

Customer
National Research Nuclear University MEPhI (Moscow Engineering Physics Institute)

Address:

115409 Kashirskoye Highway 31, Moscow, Russian Federation
Taxpayer Identification Number: 7724068140

Registration Reason Code: 772401001
Primary State Registration Number: 1037739366477

All-russian Classifier of Enterprises and Organizations 02066569
Bank details:

Regional Treasury Office of Moscow

(MEPhI ledger account 30736У15060)

(MEPhI ledger account 31736У15060)

Current bank account: 40501810600002000079
Office 1 Moscow, 705
Bank Identification Code: 044583001

___________________________
(Position)                         
_________________________(______________)

 (Signature)                                              (Surname, name) 
Seal
___________________________

 (Surname, name according to passport)
Contractor
_________________________(______________)

 (Signature)                                                (Surname, name)
___________________________

 (Surname, name according to passport)
Full name, date of birth, passport data (issuing authority, date of issue)

Science degree/academic status

Taxpayer Identification Number:
SNILS (personal insurance policy number):
Address (including the post code):
Bank details:

Current account:
Name of the bank
Correspondent bank  account:

Bank Identification Code
Phone number
Place of regular work, position
Agreed with:

Head of the project (if applicable)

__________________________/Signatory full name/
Head of internal account:

__________________________/Signatory full name/
Financial and economic department:
__________________________/Signatory full name/


	Федеральное государственное автономное образовательное учреждение высшего профессионального образования «Национальный исследовательский ядерный университет МИФИ» (НИЯУ МИФИ), именуемое в дальнейшем «Заказчик», в лице ______________________________, действующего на основании _________________________________, с одной стороны, и _____________________, действующий на основании________________________, именуемый в дальнейшем «Исполнитель», с другой стороны, при совместном упоминании именуемые в дальнейшем «Стороны» и каждый в отдельности «Сторона», в соответствии с законодательством Российской Федерации, а также локальными нормативными актами НИЯУ МИФИ, заключили настоящий договор возмездного оказания преподавательских услуг (далее – Договор) о нижеследующем:

1. Предмет Договора

1.1 Исполнитель обязуется оказать Заказчику на условиях почасовой оплаты услуги по преподаванию дисциплины ___________________ (далее по тексту – Услуги).
1.2 Перечень и объем Услуг указаны в Приложении №2, являющемся неотъемлемой частью настоящего Договора.
1.3 Услуги оказываются Исполнителем на территории Российской Федерации.

2. Права и обязанности Сторон
2.1 Права и обязанности Заказчика:

2.1.1 Заказчик обязан:

· создать условия Исполнителю для оказания Услуг, предусмотренных настоящим Договором;

· своевременно информировать Исполнителя обо всех изменениях в организации учебного процесса; 

· не требовать оказания Услуг, не предусмотренных Договором, без согласия Исполнителя.
2.1.2 Заказчик имеет право:

· проверять ход и качество оказания Услуг в период действия настоящего Договора, не вмешиваясь в деятельность Исполнителя;

· в случае выявления Заказчиком нарушений в ходе оказания Услуг со стороны Исполнителя Сторонами составляется двусторонний акт с указанием недостатков и сроков их устранения;

· при неустранении Исполнителем недостатков в установленный срок или в случае, если такие недостатки являются существенными и неустранимыми, Заказчик имеет право отказаться от исполнения настоящего Договора и потребовать возмещения причиненных ему убытков;

· отказаться по своей инициативе от исполнения настоящего Договора в любое время в период действия Договора, уплатив Исполнителю часть установленного вознаграждения пропорционально части Услуг, оказанных до получения Исполнителем уведомления об отказе Заказчика от исполнения Договора, на основании двустороннего акта. 

2.2 Права и обязанности Исполнителя:

2.2.1. Исполнитель обязуется:

· обеспечить оказание указанных в разделе 1 настоящего Договора и Приложении №2 к настоящему Договору Услуг с соблюдением требований, установленных законодательством РФ в части проведения занятий со студентами образовательной организации высшего образования в рамках учебного процесса; 

· своевременно оповещать Заказчика о невозможности по уважительным причинам оказать обусловленные настоящим Договором и Приложением №2 к нему Услуги; 

· полностью заполнить и подписать Приложение №2 к настоящему Договору.

2.2.2 Исполнитель вправе: 

· выбирать методы и средства обучения при оказании Услуг, обеспечивающие качество предоставляемых Услуг;

· пользоваться оборудованием, лабораториями, источниками информации, услугами библиотеки, необходимыми для оказания Услуг, в порядке, установленном у Заказчика.

3. Срок оказания Услуг

3.1. Сроки оказания Услуг составляют: с ____________ по _______________. Услуги оказываются поэтапно. Этапом оказания услуг является ________________________.

4. Стоимость оказанных Услуг и порядок расчетов

4.1 Общая сумма вознаграждения Исполнителя по настоящему Договору составляет _______(__________________) рублей, включая налог на доходы физических лиц. В сумму вознаграждения включены все затраты, издержки, а также иные расходы Исполнителя, связанные с выполнением условий настоящего Договора.

4.2 Заказчик, в качестве налогового агента, исчисляет, удерживает и уплачивает НДФЛ в отношении дохода Исполнителя по данному договору.

4.3 Заказчик обязуется оплачивать Исполнителю вознаграждение поэтапно на основании подписанного Сторонами по окончании каждого этапа оказания Услуг акта сдачи-приемки Услуг в течение 20 (двадцати) рабочих дней с даты его подписания. Количество и объем этапов фиксируются в Приложении №2, являющемся неотъемлемой частью договора.
4.4 Оплата производится путем безналичного перечисления денежных средств на текущий счет Исполнителя; банковские реквизиты счета указаны Исполнителем в Заявлении (Приложение №1), являющемся неотъемлемой частью настоящего Договора. По соглашению Сторон оплата может быть произведена наличными через кассу Заказчика.

4.5 Акт сдачи-приемки Услуг является основанием для расчетов за оказанные Услуги по Договору.
5. Порядок сдачи-приемки Услуг

5.1 Не позднее дня, следующего за днем окончания оказания Услуг по этапу, Исполнитель обязан передать Заказчику подписанный со своей стороны акт сдачи-приемки Услуг в трех экземплярах.

5.2 Заказчик в течение 5 (пяти) рабочих дней со дня получения акта сдачи-приемки Услуг от Исполнителя обязан подписать акт сдачи-приемки Услуг со своей стороны и передать один экземпляр Исполнителю.

5.3 Заказчик при приемке Услуг, в случае отступления Исполнителем от условий настоящего Договора, включая неполное и/или некачественное оказание Услуг, составляет мотивированный отказ и направляет его Исполнителю в течение 5 (пяти) рабочих дней, с указанием срока устранения недостатков. 

5.4 Услуги считаются принятыми после подписания Сторонами акта сдачи-приемки Услуг.

5.5 В случае неоказания Исполнителем Услуг в установленные настоящим Договором сроки Сторонами подписывается акт о неоказании Услуг, в случае неполного оказания Услуг – акт сдачи-приемки Услуг пропорционально фактическому объему оказанных Услуг.
6. Ответственность Сторон

6.1 В случае невозможности оказания Услуг по уважительным причинам Заказчик, при наличии возможности, вносит изменения в Приложение №2, а Исполнитель оказывает Услуги в другое, согласованное Сторонами, время. При этом вознаграждение  за оказанные Услуги Исполнителем производится за фактически оказанные им Услуги.

6.2 За неисполнение или ненадлежащее исполнение обязательств по настоящему Договору Стороны несут ответственность в соответствии с действующим гражданским законодательством Российской Федерации.
6.3 Исполнитель обязан возместить Заказчику убытки, причиненные неисполнением или ненадлежащим исполнением своих обязательств по настоящему Договору. 

6.4 При исполнении Договора изменение его условий допускается по соглашению Сторон:
· в случае существенного изменения обстоятельств, из которых Стороны исходили при заключении Договора, в порядке, предусмотренном  законодательством Российской Федерации;

· в случаях и в порядке, предусмотренных локальными нормативными актами Заказчика. 

6.5 При недостижении Сторонами соглашения об изменении условий Договора, Договор может быть изменен судом в порядке и по основаниям, предусмотренным Гражданским кодексом Российской Федерации. 

6.6 В случаях, не предусмотренных настоящим Договором, стороны руководствуются действующим законодательством Российской Федерации.

7. Условия конфиденциальности

7.1 В рамках настоящего Договора конфиденциальной признается информация, касающаяся хода выполнения настоящего Договора и результатов исполнения обязательств Сторонами, а также информация, передаваемая Сторонами друг другу для исполнения настоящего Договора.

7.2  Каждая из Сторон обязана обеспечить защиту конфиденциальной информации, ставшей доступной ей в рамках настоящего Договора, от несанкционированного использования, распространения или публикации.

7.3 Любой ущерб, вызванный нарушением условий конфиденциальности, определяется и возмещается в соответствии с законодательством Российской Федерации.

7.4 Вышеперечисленные обязательства действуют во все время действия настоящего  Договора, а также в течение 5 (пяти) лет после расторжения настоящего Договора.

8. Дополнительные условия

8.1 Договор вступает в силу с момента его подписания и действует до исполнения Сторонами обязательств по настоящему Договору в полном объеме. 

8.2 Исполнитель дает свое согласие на сбор, систематизацию, накопление, хранение, уточнение (обновление, изменение), использование, распространение (в том числе передачу), обезличивание, блокирование, уничтожение следующих персональных данных: фамилия; имя; отчество; адрес регистрации; дата и место рождения; серия и номер документа, удостоверяющего личность или его заменяющего; сведения об образовании, ученая степень, ученое звание; фотоизображение; номер телефона; иные данные, связанные с заключением и исполнением настоящего Договора без ограничения срока действия.

8.3 Договор может быть расторгнут по письменному соглашению Сторон, в судебном порядке и по иным основаниям, предусмотренным Гражданским кодексом Российской Федерации и настоящим Договором.

8.4 Ни одна из Сторон не вправе передавать свои обязательства по настоящему Договору третьим лицам без письменного согласия на то другой Стороны.
8.5 При исполнении настоящего Договора и рассмотрении споров Стороны руководствуются законодательством Российской Федерации.

8.6 В случае изменения адреса или платежных реквизитов Стороны обязаны в течение 2 (двух) рабочих дней уведомить об этом друг друга.

8.7 Любые изменения и дополнения к настоящему договору действительны лишь при условии, что они совершены в письменной форме и подписаны уполномоченными на то представителями Сторон. Изменения и дополнения к настоящему Договору составляют его неотъемлемую часть.

8.8 К настоящему Договору прилагаются и являются его неотъемлемой частью:

· Приложение №1 – Заявление;

· Приложение №2 – Перечень и объем преподавательских услуг;

· Приложение №3 – Акт сдачи-приемки услуг.

8.9 Настоящий договор составлен в 3 (трех) экземплярах, имеющих одинаковую юридическую силу, из них один экземпляр для Управления бухгалтерского учета Заказчика, один экземпляр для Финансово-экономического управления Заказчика и один экземпляр для Исполнителя.

9. Реквизиты и подписи Сторон

Заказчик
Федеральное государственное автономное  образовательное учреждение высшего профессионального образования «Национальный исследовательский ядерный университет «МИФИ»

Место нахождения:

115409, г. Москва, Каширское шоссе д.31

ИНН: 7724068140
КПП: 772401001

ОГРН 1037739366477

ОКПО 02066569
Банковские реквизиты: 

УФК по г. Москве

(НИЯУ МИФИ л/с 30736У15060)

(НИЯУ МИФИ л/с 31736У15060)

Р/с: 40501810600002000079 

Отделение 1 Москва г. Москва 705

БИК: 044583001
___________________________

(Должность)                                                                
__________________________(______________)

(Подпись)                                                           (Ф.И.О.)

М.П.
___________________________

 (Ф.И.О. полностью)

Исполнитель
__________________________(______________)
(Подпись)                                                          (Ф.И.О.)

___________________________

 (Ф.И.О. полностью)
ФИО, дата рождения, паспортные данные (кем, когда выдан)

Ученая степень/звание

ИНН:

СНИЛС:

Место регистрации (с указанием индекса): 

Банковские реквизиты:

Р\с: 

Банк 

К\с: 

БИК 

Телефон

Место основной работы, должность

Согласовано:

Руководитель проекта (если применимо): __________________________/ФИО подписанта/

Руководитель темы:
__________________________/ФИО подписанта/

ФЭУ (ОТиЗ) 

__________________________/ФИО подписанта/
Приложение №1

к Договору 

от _____________ № ________________
Главному бухгалтеру НИЯУ МИФИ
______________________________________

От ___________________________________

______________________________________

______________________________________

(контактный телефон)
ЗАЯВЛЕНИЕ

Прошу перечислить денежные средства, причитающиеся по гражданско-правовому договору, на мой банковский счет по следующим реквизитам:
ФИО полностью 

Полное наименование банка

ИНН банка

КПП банка

БИК банка
Расчетный счет банка

Корр. счет банка

Лицевой счет

№ карты получателя

Дополнительная информация
__________________________

(Подпись)
___________________________

 (Дата)
Приложение №2

к Договору 

от _____________ № ________________

Перечень и объем преподавательских услуг

Вид услуг

Услуги по преподаванию дисциплин, указанных в настоящем приложении, на условиях почасовой оплаты.

ФИО исполнителя
________________________________________

Ученая степень, звание
________________________________________

Подразделение - внутренний заказчик (факультет/ кафедра)
________________________________________

Объем услуг (количество часов)
________________________________________

Наименование дисциплины
________________________________________

Сроки оказания услуг составляют

С _____________ по _____________. Услуги оказываются поэтапно. Этапом оказания услуг является _____________.
Источник финансирования (№ внутреннего счета) _____________.

Размер оплаты за академический час _________.

Общая сумма вознаграждения Исполнителя за этап ______ по Договору, включая налог на доходы физических лиц, __________________.
Общая сумма вознаграждения Исполнителя по Договору, включая налог на доходы физических лиц.

Заказчик
НИЯУ МИФИ

___________________________

(Должность)
__________________________(______________)

(Подпись)                                                                (Ф.И.О.)

     М.П.
___________________________

 (Ф.И.О. полностью)

Исполнитель

__________________________(______________)

(Подпись)                                                                (Ф.И.О.)

___________________________

(Ф.И.О. полностью)
Приложение №3

к Договору 

от _____________ № ________________

Акт сдачи-приемки услуг

__________ этапа работ

Федеральное государственное автономное образовательное учреждение высшего профессионального образования «Национальный исследовательский ядерный университет «МИФИ», именуемое в дальнейшем «Заказчик», в лице ________________________________________, действующий на основании ________________, с одной стороны, и _______________________, действующий на основании ________________, именуемый в дальнейшем «Исполнитель», с другой стороны, совместно именуемые «Стороны» и каждый в отдельности «Сторона», на основании договора №___ на оказание услуг от «___» _____________ 201_ года (далее - договор), составили настоящий Акт о нижеследующим:
1. Исполнитель оказал следующие услуги ________ этапа работ, предусмотренные договором:

____________________________________

2. Стоимость услуг ________ этапа работ, указанных в п. 1 настоящего Акта сдачи-приемки услуг, составляет: ________ (___________________) рублей 00 копеек.

3. Указанные в п. 1 настоящего Акта услуги ________ этапа работ оказаны надлежащим образом, в полном объеме и в установленный договором срок. Стороны претензий друг к другу не имеют.

Настоящим подтверждаю, что услуги выполнены в полном объеме и надлежащего качества:
__________________________(______________)

(Подпись)                                                                (Ф.И.О.)

Оплата по внутреннему счету
______________________________________

Подстатья КОСГУ(ЭКР)
______________________________________

За период (этап) с __________ по ___________.

Заказчик
Федеральное государственное автономное  образовательное учреждение высшего профессионального образования «Национальный исследовательский ядерный университет «МИФИ»

Место нахождения:

115409, г. Москва, Каширское шоссе д.31

ИНН: 7724068140
КПП: 772401001

ОГРН 1037739366477

ОКПО 02066569
Банковские реквизиты: 

УФК по г. Москве

(НИЯУ МИФИ л/с 30736У15060)

(НИЯУ МИФИ л/с 31736У15060)

Р/с: 40501810600002000079 

Отделение 1 Москва г. Москва 705

БИК: 044583001
___________________________

(Должность)                                                                
__________________________(______________)

(Подпись)                                                           (Ф.И.О.)

М.П.
___________________________

 (Ф.И.О. полностью)

Исполнитель
__________________________(______________)
(Подпись)                                                          (Ф.И.О.)

___________________________

 (Ф.И.О. полностью)
ФИО, дата рождения, паспортные данные (кем, когда выдан)

Ученая степень/звание

ИНН:

СНИЛС:

Место регистрации (с указанием индекса): 

Банковские реквизиты:

Р\с: 

Банк 

К\с: 

БИК 

Телефон

Место основной работы, должность

Согласовано:

Руководитель проекта (если применимо): __________________________/ФИО подписанта/

Руководитель темы:
__________________________/ФИО подписанта/

ФЭУ (ОТиЗ) 

__________________________/ФИО подписанта/
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